

Murten, 12. September 2018
Pressecommuniqué

Fusion mit Clavaleyres

Der Vorstand der FDP Murten und Umgebung hat die Vorbereitungsarbeiten rund um die Fusion von Clavaleyres mit der Gemeinde Murten stets aufmerksam verfolgt und freut sich, dass diese nun mit der bevorstehenden Abstimmung in eine weitere Phase gelangt. Sie empfiehlt dem Stimmvolk mit grosser Überzeugung, dieser Fusion am 23. September 2018 an der Urne zuzustimmen.

Clavaleyres ist bereits heute in mehreren Lebensbereichen, unter anderem auch im Bereich der Schulen voll und ganz nach Murten ausgerichtet. Eine Fusion ist daher nur eine logische Fortsetzung der Entwicklungen der letzten Jahre. Auch wenn sich bei dieser Fusion der gesamte Prozess bedingt durch den Kantonswechsel wohl etwas aufwändiger gestaltet, als bei früheren Fusionen, sollte auch Clavaleyres eine faire Chance erhalten, sich Murten anschliessen zu dürfen.

Mit der guten finanziellen Lage von Clavaleyres und der aktuell gehaltenen Infrastruktur entsteht für Murten bei dieser Fusion kaum ein finanzielles Risiko, jedoch viele neue Chancen in Bezug auf die regionale Entwicklung. Für eine Fusion spricht insbesondere auch, dass viele Aufgaben zum Wohle der Bürger in einer grösseren Gemeinde noch besser wahrgenommen werden und Synergien genutzt werden können.

Überzeugt von den positiven Effekten dieser Fusion, empfiehlt die FDP Murten und Umgebung allen Stimmbürgerinnen und -bürgern am 23. September 2018 ein «Ja» in die Urne zu legen.

Für die FDP Murten
Thomas Bula

Kontakte:

Thomas Bula, Parteipräsident der FDP Murten und Umgebung, Telefon mobile 079 242 50 81